

Especialistas potencian la atención clínica y quirúrgica del 'Augusto Riffart'

Un geriatra y una pediatra se sumaron a los equipos médicos del Hospital de Castro para reforzar su labor.

Redacción
 cronica@laestrellachiloe.cl

Con el objetivo de complementar la atención clínica y quirúrgica de la población adulto mayor de la provincia, esta semana se integró al *staff* médico del Hospital de Castro, el geriatra Ignacio Margulis, quien se sumó a la también reciente llegada de la pediatra Elizabeth Méndez.

El doctor egresado de la Universidad de Santiago de Chile (Usach), se trasladó a la Región de Los Lagos tras su desempeño laboral en el Hospital de Curicó.

Respecto a la geriatría como especialidad y sus particularidades en la atención médica, el profesional indicó que "el adulto mayor tiene muchos conflictos, muchos temas que soslayan la atención del adulto más joven. El adulto mayor suele tener muchos otros temas sociales, de envejecimiento, de fragilidad, de falta de masa muscular, de envejecimiento cognitivo, de demencias, que modulan y contribuyen además a sus diagnósticos médicos".

Bajo este escenario, el facultativo sostuvo que "lo que hace el geriatra es ser



ELIZABETH MÉNDEZ E IGNACIO MARGULIS SE INCORPORARON EN LOS ÚLTIMOS DÍAS AL TRABAJO EN EL HOSPITAL BASE DE LA PROVINCIA.

un médico del adulto mayor, sea ambulatorio u hospitalizado, para dar una visión completa de toda la dimensión de esa persona y como interactúa eso con sus problemas médicos".

CAMPO

Asimismo, en relación a su llegada al 'Augusto Riffart', el especialista precisó que "yo me dedico al manejo del adulto mayor quirúrgi-

“**La idea es ampliar la prestación y contribuir con el manejo complementario, desde el plano geriátrico.**”

Ignacio Margulis

co, tanto pre y post operatorio. Si bien en otros hospitales yo había trabajado en el área de traumatología, acá la idea es ampliar la prestación y contribuir con el manejo complementario, desde el punto de vista geriátrico, pre y post operatorio de los pacientes sobre 65 años, pertenecientes a los servicios de cirugía, traumatología y urología principalmente.”

La incorporación de Margulis se suma a la de Elizabeth Méndez, pediatra de la Universidad Austral de Chile quien de igual manera arribó para cumplir con su Período Asistencial Obligatorio (PAO) en el Hospital Base de Chiloé, centro donde además podrá contribuir con sus nociones para el abordaje en patologías respiratorias obtenidas en su residencia médica en el

Hospital del Niño Jesús de Madrid, España.

Tras su ingreso al recinto castreño, la doctora afirmó que "la pediatría es la especialidad que trabaja en la salud de los niños, pero no tan sólo en las enfermedades, sino que en la prevención. Se hace mucho énfasis en ello porque estamos en una edad en la cual se pueden prevenir muchas enfermedades que puedan tener impacto en la adultez. Así que, en ese contexto, es que tenemos un amplio abanico de trabajo en esta población".

ELECTIVO

En esa misma tónica, la fuente agregó que "dentro de la especialidad del postgrado que realizamos en la universidad, pude efectuar este electivo en enfermedades respiratorias, que en el fondo es broncopulmonar infantil, con el objetivo de recibir una mayor formación en todo lo que es esta patología súper prevalente, sobre todo en la población del sur de Chile desde Valdivia hacia el extremo sur, que es como el gran volumen de pacientes que vemos, especialmente en campaña de invierno, y que requieren harta expertiz para poder tratarlo".

Evalúan estrategia de participación



GLADYS AGUILAR